



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和6年5月29日(水)

運動会応援ありがとうございました

心配されていた天気でしたが、子どもたちの願いが届いて、いいお天気の中運動会を開催することができました。保護者の皆様、地域の皆様、応援本当にありがとうございました。PTA 本部、厚生部の方々を中心に、朝早くから万国旗張りや受付、駐車場の整理をなどお世話になりました。また、最後のテントの片づけまでたくさんの方々の協力を得ましたこと、本当に感謝申し上げます。

何よりも、子どもたちの頑張り、笑顔が光った運動会でした。運動会のテーマ「全力・協力・団結力 笑顔広がれ運動会」は大成功！子どもも大人もたくさんの笑顔を広げてくれました。ありがとうございました。



6月 高西っ子の心を見つめる教育週間

6月13日(月)～19日(日)は「高西っ子の心を見つめる教育週間」としています。佐世保で起こった痛ましい事件から今年で20年を迎えます。子どもたちに「命を大切にする心」を育むことはもちろんですが、子どもたちの心を見つめ、子どもと向き合う私たち大人の姿勢も大切です。学校と保護者や地域の方々と共に「地域の子どもを地域で育む」という気運を高め、体験活動等を通じた連携の取組を一層充実させることによって「心豊かな高西っ子」の育成を図ってまいりたいと思います。特に期間中(6月中)は、様々な「つながる 高西」の取組を行います。

5年生・・・もち米田植え、しじみによる河川の浄化活動

2年生・・・芋さし

3年生・・・自転車教室、高来史談会による講話(昔の生活の様子)

全学年・・・学校リーダー会議、ふれあい(縦割り遊び)、14日(金)授業参観、懇談会

16日(日)PTA親睦レクリエーション(学年対抗ドッジビー大会)

学校支援会議・・・学校評議員、民生員さん、そのほか学校行事等に関わるたくさんの方々の今年度の子どもたちへの支援、学校支援について話し合います。

定例自治会(深海支部会・小江支部会)・・・自治会長の皆様に地域の危険箇所について教えていただきます。

通学合宿運営委員会・・・今年も開催されます。どのような取組にしていけるか話し合います。